

**An
Niels Krap
Gottschallstraße 2a
04157 Leipzig**

Einladung zur Jahresmitgliederversammlung des LSGM e.V.

Leipzig, 6. April 2017

Liebe(r) Niels,

der Vorstand des LSGM e.V. möchte dich recht herzlich zur Jahresmitgliederversammlung am

**Sonnabend, dem 6. Mai 2017 um 14 Uhr,
Raum A-520, Augusteum, Campus Augustusplatz, 04109 Leipzig**

einladen. Die Tagesordnung:

1. Bericht des Vorstandes für das Jahr 2016 (A. Schüler)
2. Finanzbericht 2016 (N. Krap)
3. Bericht zur Kassenprüfung für 2016 (N. Krap)
4. Diskussion und Abstimmung zu den Berichten
5. Entlastung des alten Vorstandes
6. Bestimmung eines Wahlleiters, Vorstellen der Kandidaten des neuen Vorstandes
7. Wahl des Vorstandes und Konstituierung der neuen Leitung
8. Vorstellung und Diskussion der Beschlussentwürfe, insbesondere zum Finanzplan 2017, zur Winterschule 2018 und zum LSGM-Mathecamp 2017 und 2018
9. Beschlussfassungen
10. Schlusswort des Vereinsvorsitzenden

Liebe(r) Niels,

Peter Schlupp leitete 2016 das Mathecamp nun schon zum fünften Male hintereinander souverän und gut organisiert. Ein großes Dankeschön an Peter! In diesem Jahr wird das Mathecamp wieder am alten Ort, im CJD Ilmenau, stattfinden. Die Winterschule 2017 fand wie vor zwei Jahren wieder in der Jugendherberge in Windischleuba statt, wobei von den 12 Teilnehmerinnen und Teilnehmern 6 aus den Klassenstufen 8 und 9 kamen. Als Betreuer und Zirkelleiter fungierten Susanne Kürsten und Axel Schüler.

Seit einem Jahr leitet Susanne Kley die Stadtrallye, das Projekt, welches die meisten Schülerinnen und Schüler der Region Leipzig anspricht. Vielen Dank Susanne für die hervorragende Organisation und Leitung.

Zwei Leipziger Schüler kehrten 2016 mit Preisen von der Bundesrunde der Mathematikolympiade in Jena zurück:

Ferdinand Wagner (Schiller-Gymnasium, Klasse 12, 1. Preis) und
Leo Gitin (Wilhelm-Ostwald-Gymnasium, Klasse 12, 2. Preis).

Besonders stolz sind wir, dass Ferdinand Wagner bei der 57. Internationalen Mathematikolympiade in Hongkong eine Silbermedaille holte. Außerdem wurden Ferdinand Wagner und Leo Gitin bereits zum fünften Mal hintereinander Bundessieger beim Bundeswettbewerb Mathematik. Beide studieren nun Mathematik in Bonn sind schon als Korrektoren bei der Landesrunde der Mathematikolympiade mit dabei.

Ich freue mich auf euer Kommen zu unserer Jahresmitgliederversammlung.

Beste Grüße,

Axel Schüler (Leiter der LSGM)